

## Les talents d'Art Senior

Une belle exposition est organisée durant tout ce week-end au foyer protestant. Les artistes seniors y montrent leurs talents de potier, peintre, aquarelliste ou photographe.



De beaux paysages de la région et des dessins de nus. PHOTO DNA

Les amateurs d'art ont rendez-vous cet après-midi au foyer protestant de Koenigshoffen avec des artistes amateurs mais au talent confirmé. Les visiteurs y verront de superbes photos de personnages, de quartiers de la ville et d'autres œuvres de peinture, dessin ou poterie.

Le parcours permettra de rêver aux années où Schiltigheim a vraiment été la capitale de la bière en voyant le petit pêcheur de la brasserie éponyme.

Il se souviendra aussi de son premier dictionnaire en voyant le symbole "Je sème à tout vent". En plus de la flèche de la cathédrale millénaire et d'autres rues, il pourra se souhaiter un nouvel hiver blanc après avoir admiré les berges du canal de la Bruche enneigées.

Par ailleurs, si le tableau des macarons exposé par l'association ARS lui met l'eau à la bouche, il pourra déguster les bonnes choses proposées par les organisatrices de l'exposition.

Le visiteur aura pu admirer les belles créations d'expression des jeunes de l'IMP de la Montagne Verte et l'arrivée de « la nature dans la ville » symbolisée par le fleurissement des coquelicots et l'immeuble multicolore du parc du Heyritz.

L'exposition est présentée au foyer Saint-Paul de Koenigshoffen, à partir de 14 h ce dimanche.